



N^o 285

Le 16 novembre 1989

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES DÉNONCE
L'ASSASSINAT DE JÉSUITES EN EL SALVADOR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé l'horreur et l'indignation du gouvernement du Canada devant le brutal assassinat de membres de la communauté jésuite en El Salvador survenu ce matin. L'une des victimes, le Père Ignacio Ellacuria, recteur de l'Université centraméricaine, était un fidèle ami du Canada. "Le Père Ellacuria et ses confrères avaient consacré leur vie à la cause de la paix et de la justice en El Salvador et en Amérique centrale, a déclaré M. Clark. Tous les Canadiens sont consternés par la sauvagerie de ces meurtres. Nous offrons notre profonde sympathie aux Jésuites, à l'Église, aux familles des victimes et au peuple salvadorien.

"De tels actes de violence et de brutalité sont sans conteste répréhensibles, a souligné le Ministre. Ils montrent à l'évidence que le gouvernement salvadorien ne peut ou ne veut contrôler les actions des extrémistes. Je crois savoir qu'il a condamné les assassinats et ordonné l'ouverture d'une enquête. Celle-ci doit être menée diligemment et jusqu'au bout."

"Il faut que cessent immédiatement les massacres et les atrocités, a ajouté M. Clark. Si un règlement négocié n'est pas recherché, il n'y aura pas de vainqueurs, et c'est la population salvadorienne qui en subira les conséquences. J'invite toutes les parties à convenir sans plus tarder d'un cessez-le-feu, dans un premier temps.

Le Canada collaborera activement avec l'OEA, les Nations Unies et les pays de la région afin de mettre un terme à ce tragique conflit. Nos représentants en Amérique centrale, dont un diplomate actuellement à San Salvador, continueront d'apporter toute l'aide possible en cette heure critique.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures